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REQUERIMENTO Nº    011     /2014 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência,  no sentido de informar a esta Casa de Leis o que segue: 

 

1- Qual a data definitiva para entrega das casas populares do empreendimento Jaguariúna I? 

2- Muitas famílias por questões burocráticas e administrativas sem explicações não assinaram 

o contrato com a Caixa Econômica federal e temem serem excluídas do programa, uma vez 

que algumas já fizeram tal procedimento, outras estão sendo "colocadas de lado". Qual o 

motivo desse procedimento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento do programa Minha Casa e Minha 

Vida do Governo Federal, onde foram beneficiados muitos moradores deste município. 

Estamos sendo procurados por muitas pessoas que dizem ter sido sorteada com 

as mencionadas casas populares no Jaguariúna I e que ainda não assinaram o contrato com a 

caixa econômica federal. 

Sobreleva notar que na entrega do Jaguariúna II no mês de Dezembro de 2013, 

o senhor Prefeito Municipal afirmou aos moradores contemplado com as casas Jaguariúna I que 

iriam ser entregues daqui 15 dias, fato que não aconteceu até o presente momento. 

Seria importante, inclusive, que os servidores públicos da Secretaria Municipal 

de Habitação para que prestassem as informações aos contemplados o que realmente esta 

acontecendo. 

As pessoas estão se sentindo enganadas pela Administração e basta sabermos 

se houve alterações de regras atualmente pela Prefeitura e/ou pela Caixa Econômica Federal. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração municipal, 

como é praxe de acontecer e resposta plausíveis sejam repassadas aos interessados que nos 

representamos. 

Gabinete do vereador Zidane, aos 28 de janeiro de 2014.  

Ass. VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA - ZIDANE 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2014. 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 


